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スカイプセッションではエネルギーワークや中今の伝達など盛

りだくさんの内容だったと思います。セッションは内容も大事

だけど、そのエネルギーを受け取って、しばらくして気づくん

ですよね。古い物が新しい物に変わったという感覚、ポジティ

ブ 100％でそのエネルギーを創造の力に使っていくことで世

界を変えられる、一人一人がそのパワーを持っていることを

信じることが大事だと思いました。その方法や役割、それを、

今明確にすることも大事ですね。やっぱり太陽のように輝い

て、みんなが愛と光に目覚めていく、それがアカシックを変え

ていく原動力に成ると思います。 


